

Centimetrage: 13.0 x 3.5 cms



INDIA PREMIA A SUS MEDALLISTAS OLIMPICOS CON AUTOMOVILES

Los cuatro medallistas olímpicos indios fueron agasajados en su país, al recibir cada uno de parte del estado de Haryana un lujoso todoterreno Audi Q5. El resto de los atletas de ese país y que participaron de Londres 2012 también recibieron un obsequio, una edición especial del Suzuki SX4 sedán.

40

años cumplió la serie M de BMW altas prestaciones de Mercedes Benz.

350

millones de unidades fabricadas alcanzó la planta de Ford en Tailandia. La unidad histórica fue un Ford Focus, el auto más vendido en el mundo durante el primer semestre de 2012.



UN MERCEDES BENZ DE 1928 GANA PEEBLE BEACH 2012

→ Una de las citas de autos clásicos más importantes del mundo tuvo lugar hace un par de semanas en Estados Unidos. Se trató de la 62 edición del Concurso de la Elegancia de Peeble Beach, evento que reunió a más de 200 ejemplares en el exclusivo club de golf californiano de Monterey. En esta oportunidad, el Mercedes Benz 680S de 1928 carrozado por Saoutchik se llevó todos los aplausos, tras coronarse como el mejor coche del concurso, que evaluó el estado mecánico, preservación de los materiales y, por supuesto, la exclusividad y elegancia de cada ejemplar de la muestra. Esta selecta cita también fue la vitrina de exclusivas primicias mundiales, como el McLaren X-1 Concept, BMW Z4 Zagato cabrio, Shelby GT500 Cobra y SRT Viper GTS Launch Edition.

XII Salón del Automóvil de Santiago

El autoshow capitalino se llevará a cabo entre el 4 y 15 de octubre en Espacio Riesco.

54 MARCAS PARTICIPANTES

70 MIL MT2 DE EXHIBICION

2 PISTAS OFF ROAD Y EDUCACION VIAL

180 MIL VISITANTES ESTIMADOS

PRECIOS DESDE \$ 6.500



AUDI RECUPERA OTRA "FLECHA DE PLATA"

El Audi Museum Mobile, en Ingolstadt, Alemania, tiene una nueva estrella: el Auto Union Type D "Twin Supercharged", el cual acaba de ser comprado por la firma de los cuatro aros al coleccionista estadounidense Paul Karassik.

Se trata de una de las legendarias "Flechas de Plata", fabricadas por Mercedes Benz y Audi durante los años 30, bajo el régimen nazi, y que tras la guerra quedaron en manos de la Unión Soviética, perdiéndoseles el rastro por mucho tiempo.

NUEVO ESTANDAR DE EFICIENCIA DE COMBUSTIBLE EN EE.UU. PARA 2025

→ El Presidente de Estados Unidos, Barack Obama, envió un proyecto de ley que exigirá un consumo de combustible promedio de 23,2 km/litro a las marcas de automóviles y camiones livianos para 2025.

Según la administración, este nuevo estándar duplicará la eficiencia de combustible de los vehículos respecto de los que hoy circulan en el país. Así, se reducirá la dependencia al petróleo, además de las emisiones de gases de efecto invernadero. Se estima que se consumirán 12 billones de barriles menos para ese entonces.